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FECHA: Junio 09 de 2013 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Quiso ganar el paso a un auto y no pudo” 

 
“Diabetes: enfermos no revisan su estado” 

 “No es momento para una reforma electoral” 

 “Ixmiquilpan y la huasteca, regiones con mayor transporte irregular” 

 
“Tiene anomalías 10% de escuelas” 

 
“En recursos patrimoniales transparencia” 

 
“No circula fines de semana” 

 
“META: TRATAR 45% DE AGUAS RESIDUALES” 

 
“Hidalgo debe apostar por innovación, dice Caname” 

 
“Conectados, casos Black, Heaven y Gym” 

 
“Busca  adelgazar Gobierno obeso” 

 “Capturan al tesorero de Granier” 

 
“No conseguirán desestabilizar el DF: Mancera” 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información” 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio- “No es el momento de una reforma electoral”: La reforma político-electoral presentada por los partidos de 
oposición en el Congreso de la Unión no es prioridad en la agenda legislativa del PRI, quien, aunque analizará la propuesta, 
no prevé aprobarla en el próximo periodo de sesiones o en un periodo extraordinario, si es que éste se lleva a cabo. Lo 
anterior lo confirmaron el senador Omar Fayad Meneses y la diputada Mirna Hernández Morales, quienes dijeron que 
“el país necesita otras reformas” antes de plantear modificaciones al esquema político-electoral mediante el que se rige la 
vida democrática de la Nación. “Creo que el país ahorita requiere de reformas mucho más importantes. Tuvieron por ejemplo 
los panistas 12 años para pensar en la reforma política y no la hicieron, ahora les urge mucho y por eso la presentan con 
gran entusiasmo en los primeros meses de la administración, pero ¿qué hicieron los pasados 12 años? Cuando ellos eran 
gobierno sí les gustaba como estaban las cosas y ahora que no son gobierno ya no, esa es la interrogante en que pensar”, 
señaló el representante en la Cámara Alta. Uno de los planteamientos que se podrían abordar en la discusión por esta 
reforma sería el de la segunda vuelta electoral. Para el presidente de la Comisión de Seguridad en el Senado, este esquema 
en las votaciones no es mal visto; sin embargo, apuntó que deberá de estudiarse si podría funcionar en México. “Ha 
funcionado en otros países, no necesariamente digo que pueda funcionar en México pero puede ser una buena estrategia. 
Lo puede ser cuando se aprietan muchos las elecciones para que haya mayor posibilidad de construir consensos. No me 

disgusta pero no sé si en la democracia mexicana funcionaría”, indicó. Por su parte, la coordinadora de la bancada priísta 
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hidalguense en San Lázaro refirió que existen pendientes que deben ser atendidos con urgencia, por lo que los partidos no 
pueden enfocarse en otro tipo de iniciativas. “No es este el momento de una reforma electoral, tenemos cosas pendientes, 
con fechas fatales: por ejemplo, las leyes secundarias de la ley educativa, de acuerdo al propio decreto en su publicación en 
el Diario Oficial de la Federación nos da 180 días para realizarlas, estamos por vencer ese tiempo y yo creo que si ya se hizo 
demasiado esfuerzo para lograr esta reforma no podemos dejar esto de lado”, dijo. Negó que la oposición abordará en breve 
esta iniciativa en tribuna se deba a un posible perjuicio al PRI, al, supuestamente, colocarse candados para hacer comicios 
más transparentes y rígidos. “No nos perjudica, tendríamos que discutirla y dejar las reglas muy claras para la competencia. 
Sigue siendo nuestro país un país en el que el tema de las elecciones, de elegir a nuestros representantes, es parte de los 
partidos políticos pero también hemos abierto posibilidades a las candidaturas independientes y esto ya forma parte a fin de 
cuentas de una reforma en el tema electoral”, argumentó. Hernández Morales añadió que, prueba de que el PRI no está en 
contra de modificaciones en estos rubros es que al inicio de la presente legislatura federal y durante la campaña del hoy 
presidente de México, Enrique Peña Nieto, propusieron eliminar 100 diputados plurinominales “con el fin de que haya mejor 
representación en el Congreso y el trabajo en éste sea menos costoso. 

Legisladores 
Los temas que tanto diputados como senadores podrían abordar en uno o dos periodos legislativos (que de aprobarse 

iniciarían en la segunda quincena de julio) se integran en 11 paquetes de reforma: la político-electoral, financiera, IMSS, 
minas, fuero constitucional, anticorrupción, energética, educativa (leyes secundarias), código único penal y procesal y 
carreteras. En casos como la educativa, la secundaria de la reforma política del año pasado y los nombramientos, los 
legisladores federales tienen plazos perentorios que vencen en agosto. Para la legisladora priista Mirna Hernández Morales, 
estos son los asuntos que deben tratarse con prioridad en el extraordinario. “Las leyes secundarias, en particular sobre todo 
de la reforma educativa, deben de abordarse en un periodo extraordinario porque el plazo vence en agosto, pero también 
tenemos en estos momentos la reforma financiera que permitirá mejorar nuestras condiciones de competitividad. No creo 
que se den en una extraordinaria la hacendaria o la energética, que también son necesarias y en el periodo ordinario a partir 
de septiembre prácticamente estaremos discutiendo el presupuesto 2014”, dijo. (Axel Chávez, página 08) 

Criterio-Que brinde PRD datos al TEEH: Teresa Samperio León, fundadora del PRD en Hidalgo, exigió a su dirigencia 
dejar de encubrir a Luciano Cornejo Barrera y entregar la información que solicita el Tribunal Electoral del Estado de Hidalgo 
(TEEH) para que no se multe al partido. Esto, luego de que el órgano judicial electoral alertara al sol azteca que, de no 
entregar la documentación requerida para resolver la impugnación contra la candidatura plurinominal de Cornejo Barrera a 
más tardar este lunes, los multarían con cien o mil días de salario mínimo. “Es lamentablemente y no es correcto. Ha sido 
una táctica que utilizan los que están en estas comisiones (la de Garantías y Electoral del PRD) para favorecer a determinado 
candidato, en este caso dejan pasar los tiempos de impugnación y se reservan los documentos a los órganos judiciales”, 
indicó la perredista. Al acudir a la sesión de la coordinación estatal de autoridades locales, comisión donde se está en contra 
de las modificaciones a la Ley Orgánica Municipal que condiciona el voto de los regidores, Samperio León indicó que con éste 
ya son tres casos. En dos ocasiones ha sido contra Luciano Cornejo, cuando fue diputado local en la 57 legislatura y la de 
este año y el tercer caso fue el proceso electivo de comité ejecutivo estatal. “El PRD es manejado por Los Chuchos y Luciano 
Cornejo, además de ser líder en Hidalgo, es un distinguido compadre de Los Chuchos (sic)”, expresó. (José Alcaraz, 
página 06) 

El Independiente-Combate a la corrupción, ley educativa y regular deudas, luego de elecciones: Después de las 

elecciones del 7 de julio el Congreso de la Unión debe realizar periodo extraordinario de sesiones para concretar el proceso 
legislativo de temas como combate a la corrupción, ley secundaria en materia educativa, democracia participativa y 
regulación de deudas contraídas por estados y municipios, señaló el senador Miguel Barbosa Huerta. Asimismo, el 
coordinador del grupo parlamentario del PRD en la Cámara de Senadores indicó que en la reunión de coordinadores de 
grupos parlamentarios de ambas cámaras, programada para el próximo miércoles, “deberá incluirse como parte de sus 
acuerdos la realización de un periodo extraordinario”. Pidió a los partidos políticos actuar con responsabilidad para 
determinar qué temas deben incluirse y cuáles no en un periodo extraordinario. “Desde la perspectiva del grupo 
parlamentario del PRD en el Senado, existen temas que por su complejidad no pueden abordarse con precipitación y 
requieren analizarse con más tiempo y responsabilidad, tales como reforma en materia financiera y la legal en 
telecomunicaciones y competencia”, subrayó. Ilustró que hechos recientes de corrupción y probables delitos como los del 
exgobernador de Tabasco, Andrés Granier, hacen necesario acelerar la creación de la comisión nacional anticorrupción. La 
reforma constitucional en materia educativa, alertó, es letra muerta si no se concreta en una reforma legal que haga viable 
el inicio de su aplicación en el próximo ciclo escolar 2013-2014. También abundó que antes de iniciar la discusión del 
paquete económico 2014, es necesario establecer parámetros sobre el endeudamiento de gobiernos estatales y municipales. 
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Como otro tema pendiente, apuntó, en diciembre de 2012 el Senado aprobó por amplio consenso una reforma en 
transparencia y acceso a la información, que entre otros aspectos establece que los partidos políticos son sujetos obligados 
directos, “sin embargo diversos aspectos impidieron que esta reforma avance”. Reiteró que para el grupo parlamentario del 
PRD es necesario realizar un periodo extraordinario de sesiones después del 7 de julio, toda vez que existen temas “que ya 
no pueden postergarse por más tiempo”. (Redacción, página 03) 

I N S T I T U C I O N E S    E L E C T O R A L E S  

“No se genero información” 

P L A N O        E S T A T A L  

Crónica-Capacitan a servidores públicos en blindaje electoral: Servidores públicos de la región Tulancingo recibieron 
capacitación por parte de personal de la Subprocuraduría de Asuntos Electorales en el estado. Informaron que el blindaje 
electoral representa acciones realizadas por los organismos electorales, en conjunto con los tres órdenes de gobierno, 
asociaciones civiles, instituciones públicas y privadas, a efecto de proteger el proceso electoral e incluye programas sociales 
que estos organismos puedan ejercer en los municipios. Dieron a conocer que de incumplirse dicha disposición se impondrá 
prisión de tres meses a cinco años y multa de 30 a 100 días de salarios mínimos, además de aplicarse la misma sanción en 
caso de efectuarse proselitismo o presión a los electores dentro de los tres días previos o el día de la jornada electoral, para 
que voten a favor o en contra de un determinado candidato, partido político o coalición, o para abstenerse de emitir su 
sufragio. Serán catalogados como delitos electorales la autorización de propaganda política en oficinas públicas, certificación 
de  hechos falsos relativos a la función electoral, además de  condicionar sufragios a personas bajo jerarquía de funcionarios. 
En caso de existir denuncia comprobada la sanción será el encarcelamiento o multa económica, destitución del cargo, 

empleo o comisión que desempeñe e inhabilitación hasta por cinco años. (Everest Villagrán, página 03) 

Milenio-Hidalgo, prevenido para temporada de huracanes: Fernando Moctezuma: Por el inicio de la temporada de 
huracanes en el país, el gobierno de Hidalgo instaló un Comité de Prevención para evitar que estos fenómenos naturales 
causen daños severos como los ocasionados en 2011, principalmente por la tormenta tropical Arlene, que averió 
infraestructura carretera, causó deslaves, fallecimiento y pérdida de viviendas en las regiones de la Huasteca, Sierra, 
Altiplano y Valle del Mezquital. Lo anterior lo informó el secretario de Gobierno, Fernando Moctezuma Pereda, quien añadió 
que en este momento se encuentran en fase de capacitación de los cuerpos de rescate para posibles contingencias. “Ya se 
instaló un comité para prevenir la llegada de los huracanes que se están programando, se tiene la visita en estos días 
particularmente para las regiones serrana y huasteca para ir armando precisamente los mecanismos de protección y 
coordinación para cualquier contingencia”, indicó. Para Pachuca, en esta temporada que inició el 15 de mayo y concluirá el 
30 de noviembre, el responsable de la política interna dijo que esperan encharcamientos severos en algunos puntos de la 
ciudad, como la colonia los Tuzos y sus alrededores, sitio en el que en años anteriores se han presentando este tipo de 

afectaciones. “En otras ocasiones en la colonia de los Tuzos nos ha pegado, ha habido inquietud por parte de los vecinos y 
es una zona a la que se le tiene que dar seguimiento, van varias etapas de obra, se ha hecho una, está programada otra 
más, porque son de los asentamientos en los que sí nos ha pegado severamente. Es la zona en la que más riesgos se tienen 
por el encharcamiento de las aguas”, añadió. A su vez, la delegación estatal de la Secretaría de Economía, en coordinación 
con dependencias federales y estatales, instaló el Comité de Abasto, cuyo propósito es garantizar la suficiencia de alimentos 
y su correcta distribución en caso de un desastre natural de gran magnitud. Este organismo, de acuerdo con la encargada 

del despacho de la SE en Hidalgo, Grissell Ubilla Ramírez, también tiene como propósito garantizar el flujo de alimentos 
hacia las zonas afectadas y apoyar la reactivación económica en caso de que las plantas productivas resulten dañadas. El 
organismo está integrado por la SE, Profeco, Banobras, Linconsa, Diconsa, Sagarpa, SCT, Cruz Roja y cadenas de 
autoservicio como Walmart. El paso de la tormenta tropical Arlene en 2011 dejó pérdidas por más de dos mil millones de 
pesos, tal sólo la Secretaría de Salud reveló que el hospital de Tlanchcinol, la unidad médica de Pachuca y el hospital de 
Metztitlán sufrieron daños por 14 millones 526 mil pesos. 

Claves: El Servicio Meteorológico Nacional reporta que este año habrá 32 fenómenos; 14 de ellos en el Océano Pacífico, de 
los cuales seis serán tormentas tropicales, cuatro huracanes moderados y cuatro huracanes intensos. El resto serán en el 
Atlántico. La temporada de huracanes y tormentas tropicales inició el 15 de mayo y concluirá el 30 de noviembre. En total, la 
dependencia estima que podrían presentarse ocho huracanes intensos, nueve moderados y 15 tormentas tropicales. (Axel 
Chávez, página 08) 
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El Independiente-Proyecta Olvera tratar 45% de aguas residuales para 2016: El gobernador Francisco Olvera Ruiz 
aseguró que al final de su administración en 2016, tratarán al menos 45 por ciento de las aguas residuales generadas en la 
entidad. Detalló que el tratamiento alcanza apenas 30 por ciento del líquido, lo que genera daño ambiental grave a los 
ecosistemas, sin embargo, reconoció, la tecnología y la operación es costosa. “Hemos avanzado en el manejo de estas 
aguas. Hace unos años solo tratábamos 6 por ciento de las que generan los asentamientos humanos. Hoy, con la planta que 
estamos construyendo en Xochihuacán, municipio de Epazoyucan, alcanzaremos 30 por ciento.” El mandatario afirmó que al 
final de su gobierno espera llegar al menos a 45 o 48 por ciento de tratamiento. “Las plantas tratadoras son costosas, pero 
el costo de operación también lo es”. En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente celebrado el pasado 5 de junio, el 
Ejecutivo reconoció que dos problemas graves que enfrenta el estado son los daños forestales causados por los recientes 
incendios y el volumen de agua residual. Respecto al primer problema, aseguró que existe compromiso de la Secretaría del 
Medio Ambiente y Recursos Naturales de hacer una donación “importante” de árboles. Dependencias del gobierno estatal y 
federal valoran las especies más afectadas por las conflagraciones. Las campañas en dichas zonas arrancarán “cuando el 
clima lo permita y exista regularidad en las lluvias”, precisó en entrevista al término de la firma para la entrega de recursos 
del Consejo Nacional de Fomento Educativo. Hace unas semanas el director de la Comisión Estatal de Agua y Alcantarillado, 
José Villegas Parga reconoció que en la entidad solo 12.5 por ciento de aguas residuales recibe tratamiento en alguna de las 

38 plantas de Hidalgo. (Gerardo Neria, página 03) 

El Independiente-Aprueba Congreso reformas con miras al 7 de julio: El Congreso local aprobó iniciativa que 
reforma y adiciona diversos artículos de la Ley Orgánica del Poder Legislativo con la finalidad de preparar el camino a los 
próximos diputados locales que serán electos el 7 de julio. Las modificaciones consisten en precisar detalles a observarse el 
día señalado para la celebración de sesión constitutiva de la Legislatura, entre los que destacan: una vez efectuada la 
protesta, serán elegidos los integrantes de la primera directiva. La cual fungirá a partir del 5 de septiembre, y solo durará en 
el encargo ese mes del primer año de ejercicio constitucional, que se conformará por un presidente, un vicepresidente, dos 
secretarios propietarios y dos secretarios suplentes. “Una vez electos, el presidente de la directiva de la junta preparatoria 
les tomará la protesta de ley, en términos de lo establecido por el artículo séptimo, fracción IV de la presente ley; hecho lo 
anterior, los diputados electos, ocuparán los lugares destinados.” Asimismo se establece que para la celebración de las 
sesiones de las comisiones, será necesario que concurran cuando menos la mitad más uno del número total de diputados 
que las integran, mismas que serán reguladas en el reglamento de la presente ley. Al respecto, el diputado Julián Meza 
Romero opinó que “estas reformas permitirán fortalecer el quehacer legislativo y con ello estipular en el marco normativo lo 
que en la práctica se realiza”. En otro punto, el Congreso aprobó iniciativa para promover la práctica cotidiana de actividades 
físicas, recreativas y deportivas, en igualdad de oportunidades, como medio para prevenir la violencia y delincuencia en 
adolescentes y jóvenes. Tal es la iniciativa con proyecto de decreto por el que se adicionan diversas fracciones al artículo 
primero de la Ley de Cultura, Física, Deporte y Recreación para Hidalgo. La finalidad es contribuir al desarrollo integral y 
armónico de adolescentes y jóvenes así como al bienestar general; fomentar valores de respeto, solidaridad, honor, 
disciplina, tenacidad y trabajo en equipo. También propusieron iniciativa para desarrollar procesos de orientación vocacional, 

en distintas plataformas, a fin de permitir que los estudiantes cuenten con herramientas para la elección adecuada de su 
perfil profesional y ocupacional. (Redacción, página 02) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Crónica-Garantiza alcaldía seguridad para los eventos capitalinos: La Secretaría de Desarrollo Humano y Social del ayuntamiento 
de Pachuca, dio a conocer que los eventos familiares que se realicen en plazas públicas de la ciudad contarán con un 
dispositivo especial de seguridad para garantizar la salvaguardia de los asistentes. Christian Guevara, responsable de esta 
instancia municipal, destacó que una de las principales preocupaciones del alcalde Eleazar García es que cualquier actividad 
que convoque a las familias de la ciudad sea respaldada por la mayor seguridad posible, de ahí que las actividades que se 
realizan en Pachuca, son 100 por ciento seguras. Sobre este punto, el funcionario explicó que se cuenta con el respaldo y 
apoyo de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, que aporta efectivos para vigilar las actividades efectuadas en las 
plazas públicas, lo que ha permitido contar con eventos seguros para todas las familias capitalinas. De igual forma, indicó 
que se ha logrado que personal que integra el escuadrón de rescate de Protección Civil, que dirige Enrique Padilla, esté 
presente en los distintos eventos, lo que da mayor certidumbre a la gente al asistir a las actividades que se presentan 
semana tras semana. “El municipio busca que la gente asista a espacios 100 por ciento seguros, que se divierta y tenga 
confianza de salir con sus familias; tenemos la fortuna de vivir en una ciudad en paz; sin embargo, la obligación del 
ayuntamiento es reforzar las acciones para que la gente disfrute de su ciudad”, reiteró el funcionario. (Milton Cortés, 
página 04) 

 



SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

5 de 11 

COMUNICACIÓN SOCIAL  

 

Uno más Uno-Alcaldía no detendrá entrega de obras por jornada electoral: El presidente municipal de Pachuca, 
Eleazar García Sánchez aseguró que no se detendrá la entrega de obras como la pavimentación de calles, bacheo y 
rehabilitación de espacios, entre otros programas que realiza el ayuntamiento, a pesar de estar en tiempos de contienda 
electoral, ya que la administración municipal tiene un compromiso con la ciudadanía los 365 días del año. Por ello, el edil 
precisó que este fin de semana entregó los trabajos de repavimentación asfáltica en la Avenida del Palmar, esquina con 
Avenida Ferrocarril Central. “No se parará la entrega de obras por la jornada electoral, debido a que existe un compromiso 
con los ciudadanos y además es nuestra obligación de tiempo completo cumplir con la población los 365 días del año y que 
no podemos parar la actividad del municipio”, afirmó García Sánchez. Explicó que además la ejecución de los recursos para 
la realización de obras como la pavimentación, repavimentación, bacheo, entre otros proyectos y programas que lleva a 
cabo, “se deben de ejercer en tiempo y forma ya que existen tiempos, inclusive para la ejecución de los recursos que 
algunos son del nivel estatal, municipal y federal y de no ejercer los tiempos establecidos se entraría en omisiones, por lo 
que no se parará bajo ninguna circunstancia, hay compromisos con los ciudadanos”. (Cristina Carrera, página 07) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   L O C A L E S  

Crónica-Táctica y estrategia… 

El ministro y su epitafio: Los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación han cobrado notoriedad en los 
últimos años. Antes de la alternancia en el 2000 sus nombres eran conocidos por el “círculo rojo” y la curia de abogados. Sin 
embargo, las controversias sociales y políticas los colocaron al centro del debate como tomadores de decisiones, léase el 
caso Lydia Cacho, la Guardería ABC, la despenalización del aborto, el matrimonio igualitario o el caso Florence Cassez. 
Es difícil que un ministro se vuelva popular. Pero hay quienes lo han logrado. Pienso en Olga Sánchez Cordero, Arturo 
Saldívar Lelo de Larrea, y Genaro Góngora Pimentel. Este último, una vez retirado y tras haber presidido uno de los Poderes 
de la Unión, abrió sus cartas apoyando franca y activamente a Andrés Manuel López Obrador, lo que en cierto sector -
particularmente en el Distrito Federal y entre la opinocracia- le ganó aún más adeptos. Su fisonomía envejecida, 
contrastante con sus firmes posiciones, resultó atractiva: un ministro bonachón con pinta de abuelito de relato infantil que 
hacía frente a las posiciones conservadoras de sus compañeros de toga. Mayo se llevó, como una tempestad, la imagen de 
Genaro Góngora Pimentel. De Ministro recto y reputado a vengador falaz y aprovechado. De congruente funcionario a uno 
más de los traficantes de influencias que, mil veces en el templete lopezobradorista, juró combatir. Gracias a la prensa, nos 
enteramos que Ana María Orozco, madre de dos hijos del señor ministro, llevaba un año encarcelada por el delito de fraude; 
pretexto legal de su poderoso concubino. Dada la presión mediática, el Tribunal del Distrito Federal revisó el caso y Góngora, 
cínicamente, reviró en una carta a los medios: “Quiero expresar que nunca tuve el afán de dañar a Ana María, a David y 
Ulises. Reconozco que me deje llevar por mis emociones”. Ese es el problema de fondo: un país en el que “las emociones” 
de los que detentan poder, influencia o relaciones políticas, puede terminar en órdenes de aprehensión. El caso Góngora es 
ejemplo del poder de los medios para vigilar el ejercicio indebido del poder, y la patética historia del ministro que utilizó la 
espada de la justicia para articular una personalísima venganza. Descubierto, Góngora Pimentel no escribió una carta 
aclaratoria, sino su epitafio político.  
 (José Luis Antón, página 03) 

Milenio-Pájaro Carpintero… 

: Que en el municipio de Tula de Allende padres de familia de laescuela primaria Venustiano Carranza piden la 
intervención delpresidente municipal Jacobo Allende para que resuelvan al 100 por ciento problema de abasto de 
agua para este centro educativo y es que ante las altas temperaturas que se presentan en esta región el riesgo es latente 
para los alumnos y alumnas de esta institución quienes podrían sufrir de deshidratación además de la necesidad de contar 
con agua en sanitarios. 
 
: Que en la zona de la Huasteca las elecciones se ponen intensas en las respectivas casas de campaña de los diferentes 
partidos ya se miran con desconfianza unos a otros y es que recientemente se comentó que en el bunker de José Fayad 
Orta del Partido de la Revolución Democrática (PRD) corrieron a un infiltrado que ofrecía 5 mil pesos por abandonar 
las filas amarillas, pero esto no sólo pasa en este instituto político pues en otros pasa lo mismo muestra de que la civilidad 
en Huejutla esta de lado, ante todo se busca el triunfo. 
 

: Que el conflicto entre Erasto Tolentino líder de la Coordinadora Nacional Plan de Ayala enHidalgo (CNPA) y 
los líderes del Partido del Trabajo (PT) Arturo Aparicio y Mariano Torresapenas comienza pues 
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recientemente Tolentino Castro se les fue con todo para exigir que rindan cuentas de los recursos recibidos para 
campañas pues hay distritos donde no llegó ni un centavo a lo que deben una explicación las representantes del PT a su 
militancia, Erasto Tolentino asegura que no quitará el dedo del reglón. 
 
: Que la policía de Pachuca debería estar más al tanto en el Centro de la ciudad y tener un poco de mayor presencia, 
ayer una mujer fue despojada de su teléfono celular cerca del monumento a los Niños Héroes y no había un policía en 100 
metros a la redonda y es extraño pues entre semana hay elementos que agilizan el trafico pero en esta ocasión si brillaron 
por su ausencia y la mujer se quedó son el coraje y el susto de ver qué joven pillo logró salirse con la suya. 

 (Redacción, página 03) 

Milenio-Las perlas… 

“Los atractivos turísticos de siempre siguen funcionando por el interés de la gente por seguir visitándolos, pero del mismo 
modo apoyamos las nuevas alternativas para dar mayor diversidad y los visitantes se queden por lo menos dos días en el 
municipio” 

Diana Berenice Riveros Martínez 
Directora de Turismo en Cuautepec. 
 

“Creo que el país ahorita requiere de reformas mucho más importantes. Tuvieron por ejemplo los panistas 12 años para 
pensar en la reforma política y no la hicieron, ahora les urge mucho y por eso la presentan” 

Omar Fayad Meneses 
Senador de la República sobre las propuestas presentadas por panistas. 
 

“Ya se instaló un comité para prevenir la llegada de los huracanes que se están programando, se tiene la visita en estos días 
particularmente para las regiones serrana y huasteca para ir armando precisamente los mecanismos de protección” 

Fernando Moctezuma Pereda 
Secretario de Gobierno sobre prevención. 

(Redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: En días pasados el gobernador superviso la construcción de una planta de tratamiento el 
municipio de Epazoyucan, actualmente Hidalgo sanea apenas 12.5% (redacción, primera plana) 

La Crónica de Hoy-La Esquina… Como un nicho de oportunidad puede observarse en Hidalgo el sector tecnológico, el 
cual requiere apuntalar la innovación y generar propuestas que sean atractivas para otros estados del país e incluso para 
naciones afines mediante creación de más empresas y convenios. La entidad posee características únicas que aún no son 
explotadas adecuadamente, según la visión de la Caname, pero con voluntad y recursos suficientes este panorama puede 
mejorar, lo que propiciaría a su vez un mayor impulso de las economías locales 

(redacción, primera plana) 

La Crónica de Hoy-Arriba:  

Arriba-Roberto Rico: Con un ejercicio apegado al derecho y a las normas electorales vigentes en la entidad el 
representante del Revolucionario Institucional ante el IEEH mantiene presencia y vigilancia de que tanto propios como 
extraños respeten las disposiciones y con ello evitar en la medida de lo posible las inconformidades respecto al proceso que 
viven los hidalguenses y que culminará el 7 de julio 

Abajo-Gregorio Hernández: El alcalde de Actopan, ya con el agua al cuello, ahora sí dispone trabajar para subsanar una 
problemática añeja que sostienen los habitantes de La Estancia con la Comisión Federal de Electricidad, a la cual retuvieron 

vehículos. Si el desempeño de Hernández Serrano era ya criticable con ello evidencia su falta de voluntad y habilidad política 
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para resolver asuntos en el momento adecuado  

(Redacción, página 02) 

La Crónica de Hoy-Grillerías: 

LOS INVISIBLES 
Informaron los grillitos que en el Distrito XII con cabecera en Tizayuca existirán para los electores en estas 
campañas sólo dos opciones políticas: PAN y PRI, debido a que los demás institutos parecen mantener en el 
anonimato a sus candidatos, que por cierto a estas alturas del proceso muy pocos conocen; lo que tampoco se 
sabe es de qué forma invierten o gastan los recursos asignados para el proselitismo de dichos perfiles. 
 
UTILIDADES 
Culminó el plazo para el reparto de las utilidades en la entidad pero con ello iniciaron las quejas e 
inconformidades de algunos trabajadores que tuvieron que conformarse con justificaciones increíbles por 
parte de sus patrones sobre por qué no recibieron dicha prestación de ley, tal parece que las instancias 
encargadas del tema solapan los alegatos de algunas empresas como el denominado Centro Integral de 
Nefrología, donde los empleados fueron de plano esquivados en sus denuncias. 
 
MASCOTAS 
Ahora es más común observar en inmediaciones de los centros comerciales de la capital hidalguense toda 
clase de vendedores informales cuyos productos suelen estar relacionados con la mala calidad y el origen 
asiático de los mismos, por si fuera poco los fines de semana también sirven para que estos comerciantes 
ofrezcan cachorros de diversas razas, perritos que son supuestamente genuinos, pero que no poseen ninguna 
garantía en cuanto a su salud, mucho menos el control de las autoridades que deberían encargarse de este 
tema, prueba de ello son los alrededores de Walmart, donde la competencia va en aumento. 

 (Redacción, página 02) 

               P L A N O      N A C I O N A L  

La Jornada-No conseguirán desestabilizar el DF: Mancera: El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel 
Mancera Espinosa, afirmó que nadie puede desestabilizar la ciudad de México y advirtió que son más las personas que 
quieren estar en sana convivencia, que los que forman parte de la delincuencia. A los cientos de jóvenes reunidos en el 
Monumento a la Revolución con motivo del arranque de la afiliación a la tarjeta Capital Joven, pidió su apoyo para trabajar 
juntos, queremos que se unan en una sola fuerza. Ante la algarabía de los jóvenes, el mandatario resumió: Vamos a trabajar 
ustedes y nosotros juntos, no nos puede ganar nadie, nadie puede desestabilizar esta ciudad. Necesito la participación de 
todas y de todos ustedes. ¿Contamos con ustedes? ¿Si contamos con la juventud?. Antes, al encabezar el inicio del programa 
de mejoramiento de los Centros de Desarrollo Comunitario DIF-DF, en el centro recreativo Niños Héroes, Mancera Espinosa 
sostuvo: Tenemos que buscar que los niños y niñas cada vez estén mejor formados, que sean más fuertes, sólo así vamos a 
vencer a los que buscan dañar a la ciudad, a los que forman parte de la delincuencia, a los que no quieren estar en sana 
convivencia. Remarcó que la buena noticia es que somos más los que queremos que la ciudad esté bien, los que vemos una 
ciudad en donde se puede convivir. Los que encontramos espacios de desarrollo somos más, muchos más Aunque no se 
refirió de manera directa a las 12 personas desaparecidas en el bar Heaven de la Zona Rosa y a la ejecución de cuatro 
personas en el gimnasio Body Extreme, en Tepito, los asistentes en ambos foros sabían a que se refería el ejecutivo local. En 
otro tema, el jefe de gobierno señaló que el DIF-DF cuenta con 12 programas muy fuertes, para garantizar los derechos 
sociales de todas las personas de la ciudad de México. Queremos contribuir a que se eleve la calidad de vida y el bienestar 
de las familias, acotó. Mancera Espinosa aclaró que no se busca encontrar un beneficio político a cambio de alguno de los 
programas sociales. Eso no lo digo yo, lo saben ustedes, eso lo siente la gente, si sintiera que se está utilizando o que se 
está manipulando serían los primeros en decirlo, los primeros en quejarse. Explicó que a finales de este mes se habrán 
concluido los trabajos de rehabilitación de los 11 Centros de Desarrollo Comunitario, con inversión de 16.8 millones de 
pesos. (Gabriela Romero, página 32) 

Reforma-Busca  adelgazar Gobierno obeso: El Gobierno federal tiene en marcha un proceso de reestructuración que 
busca adelgazar su aparato burocrático. Para ello, la Secretaría de Hacienda prepara una reestructuración que implica 
eliminar plazas y áreas administrativas innecesarias, así como cancelar y fusionar programas que se duplican. La intención es 
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reducir el gasto corriente, que actualmente asciende a más de 2.5 billones de pesos, equivalentes al 60 por ciento del 
Presupuesto de Egresos. El 30 de abril pasado, las dependencias de la Administración central entregaron a Hacienda un 
diagnóstico sobre sus estructuras burocráticas, en el que incluyeron una propuesta para la desaparición y fusión de plazas, 
programas y áreas administrativas. El tamaño de la nómina de la Administración central creció en casi 500 mil nuevas plazas 
en los últimos 12 años, incluyendo médicos, maestros del Distrito Federal, policías y personal militar . En el Presupuesto 
2013 fueron etiquetadas para estas instituciones un millón 528 mil plazas, cuyo costo asciende a más de 527 mil millones de 
pesos, 89 por ciento más que en 2000. Especialistas en Administración pública señalan que la reestructuración de la 
burocracia es un pendiente desde hace varias décadas que se agravó durante los gobiernos panistas. Para Fernando Ugalde, 
investigador del Instituto Nacional de Administración Pública, la falla estructural radica en que los procesos de planeación 
sean pensados para los seis años del Gobierno en turno. "Yo calculo que un verdadero proceso de profesionalización llevaría 
al menos 15 años", señaló. Crecimiento descontrolado El investigador de la UNAM José Juan Sánchez afirma que el 
crecimiento desmedido de la administración pública comenzó en el gobierno del ex presidente Vicente Fox. "De 1982 al año 
2000 no hay un crecimiento de la burocracia. El problema lo vamos a ver en el gobierno de Fox y de Felipe Calderón", 
detalla. El académico explica que entre 2001 y 2003 comenzaron a crearse plazas de mandos medios y superiores a fin de 
colocar a amigos e incluso familiares. "A los panistas les gustaba ganar bien, no tenían el sentido gerencial de que iban a ser 

funcionarios públicos para mejorar y ser eficientes. Les gustaban los buenos salarios y las buenas prestaciones, es ahí en 
donde podemos ver el crecimiento desproporcionado de algunas plazas que fueron duplicadas, que no eran necesarias y 
que, además, fueron creadas por cuestiones básicamente de tipo político", sostiene. Autor del libro La corrupción 
administrativa en México (IAPEM, 2012), el académico recuerda que en 2003 fue publicada la Ley del Servicio Profesional de 
Carrera a través de la cual se establecieron reglas para la asignación de plazas de mandos medios y superiores. No obstante, 
explica, para darle la vuelta a ese nuevo ordenamiento, comenzaron a crearse puestos que no estaban regulados por dicha 
ley. El resultado, agrega, fue un crecimiento descontrolado de plazas y áreas administrativas.  Este "sistema de botín", 

advierte, continuó aplicándose en la administración de Felipe Calderón. "La otra es que teníamos el Servicio Profesional de 
Carrera que ya no permitía, en algunos casos, meter a amigos y a conocidos, entonces se creó algo así como una estructura 
paralela para compensar todos esos compromisos", señala. Para el primer año de la actual administración el número de 
plazas también aumentó. Entre 2012 y 2013 pasaron de 865 mil a 874 mil para el gobierno federal. (Martha Martínez, 
página 04) 

El Universal-Conectados, casos Black, Heaven y Gym: Los tres hechos de violencia que han marcado a la ciudad de 
México en las últimas dos semanas tienen una relación, un hilo conductor en las indagatorias y en algunos de los personajes 
involucrados. Se trata del homicidio a las afueras en el establecimiento Black —de la colonia Condesa—, con la 
desaparición de 12 personas en el antro Heaven —de laZona Rosa—, y la ejecución de cuatro personas en el gimnasio 
Extreme Body, de la Morelos. En los tres casos, las autoridades del gobierno delDistrito Federal han manejado la hipótesis 
de venganza de grupos criminales dedicados al narcomenudeo. Uno de los testigos de la sustracción de por lo menos ocho 
de 12 personas desaparecidas del Heaven es primo de Armando González El Muñeco, señalado como ex dueño del gimnasio 

Extreme Body, donde la noche del jueves se registró el más reciente hecho de violencia, con un cuádruple homicidio. 
Además, las autoridades ministeriales indagan vínculos entre los responsables de los hechos del bar de la Zona Rosa con el 
homicidio de un presunto narcomenudista, José Vite Ángel, frente al bar Black, en la Condesa, lo cual también fue referido 
por el jefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera. El asesinato de Vite Ángel condujo a la línea de investigación de un ajuste 
entre delincuentes dedicados al narcomenudeo. “Yo lo que les comentaría es el asunto del Black con el asunto del Heaven, 
se pueden encontrar líneas de conducción. El nuevo asunto del gimnasio, hasta este momento de los testimonios y de la 

investigación, no tiene nada que ver, no conecta con lo otro. Es una ejecución directa. Se está hablando de posibles rencillas 
previas, incluso de amenazas previas”, dijo el viernes el jefe de gobierno. Sin embargo, tras el ataque en el gimnasio, en la 
colonia Morelos, ese mismo jueves, Mancera dijo que el evento fue después de una agresión contra el vigilante de una 
bodega de calle de Tenochtitlan, en Tepito, del cual luego tuvieron una “referencia aislada” de que esa persona tuvo vínculos 
con Jorge Ortiz El Tanque”, —quien está en reclusión por sus nexos con un grupo de narcomenudistas y extorsionadores del 
barrio y es padre de uno de los desaparecidos en el Heaven. El pasado 24 de mayo se cometió el asesinato en el bar Black, 
en la Condesa, dos días después se registró la desaparición de los jóvenes en la Zona Rosa, y el jueves 6 de junio 

acribillaron a cuatro personas en el gimnasio ubicado en Tepito. Del Body Extreme se conoció, mediante autoridades 
investigadoras y vecinos de la zona, que presuntamente en un tiempo fue propiedad de Armando González El Muñeco“, actor 
y modelo televisivo, quien es primo de uno de los testigo del plagio en el Heaven. Durante la conferencia del viernes por la 
noche, para dar a conocer avances sobre las investigaciones del Heaven, el procurador Rodolfo Ríos no desmintió ambas 
versiones y se limitó a decir que esos dos casos no tienen relación. “El evento que sucedió ayer (noche del jueves pasado) 
en este gimnasio no tiene ninguna relación con el evento de la Zona Rosa. Independientemente de alguna relación familiar 
que pudiera tener un testigo que estuvo ahí, con algún otro hecho, creo que en este sentido de verificar la información y les 
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comento que este evento de Tepito en el gimnasio no tiene nada que ver con el bar Heaven”, argumentó. Personal de la 
Procuraduría capitalina confirmó que Zoé Pedraza, de 29 años, es primo de Armando González. Este joven es uno de los tres 
testigos presenciales del plagio, pues el día de los hechos estuvo al interior del Heaven After. Su versión fue la que dio 
elementos para comenzar las investigaciones por las desapariciones. Las víctimas —Diego Guadalupe y Luis Fernando Rocha 
Cid de León, Jonathan Ramírez Vázquez y Ariel Castañeda Velázquez— recibieron tiros en la cabeza por parte de dos sujetos 
que fueron directamente contra los tres primeros y al cuarto lo mataron al levantar el rostro para ver a los homicidas, 
quienes huyeron en un vehículo, al que dejaron calles más adelante luego de prenderle fuego. La Fiscalía de 
Homicidios que lleva las indagatorias del homicidio de Horacio Vité Ángel, quien fue ubicado como posible narcomenudista, 
pidió un desglose de la averiguación previa por la desaparición de clientes del Heaven, que aconteció el 26 de mayo, y la 
cual intenta esclarecer la Fiscalía Antisecuestros. Sobre la relación que guardan los tres eventos, en las indagatorias y 
algunos personajes, EL UNIVERSAL solicitó ayer una versión de las autoridades del DF. No hubo respuesta. (Claudia 
Bolaños, página C1) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   N A C I O N A L E S  

Milenio-Trascendió… 

:Que el ex líder nacional del PAN Manuel Espino no quita el dedo del renglón e insistirá en denunciar al ex director del 
ISSSTE Miguel Ángel Yunes Linares por su presunta responsabilidad en el delito de enriquecimiento ilícito. 
Asegura tener pruebas contra el panista y ex candidato al gobierno de Veracruz, consistentes en depósitos a cuentas 
bancarias a su nombre por más de 6 millones de dólares, las cuales, dice, exhibirá este domingo. 

:Que en este mes el secretario ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad, Monte Alejandro Rubido, tendrá que 
presentar al Senado los avances de los controles de confianza a los policías de todo el país. 
Habrá que ver cómo le hace, pues todavía no está ni cerca de completarlos en al menos diez estados. 

:Que la Comisión Nacional de los Derechos Humanos no opinará sobre el programa de la frontera sur que consiste 
en fichar a los migrantes con un sistema biométrico. 
Esta decisión de no hablar sobre el programa, que recibirá recursos del Plan Mérida, generó molestia en distintas 
organizaciones civiles, las cuales aseguran que con el actual ombudsmanRaúl Plascencia González ese organismo ha sido 
poco crítico con las acciones del gobierno. 
:Que, a pesar de los reiterados encuentros con el subsecretario de Gobernación Luis Enrique Miranda, los maestros de la 
CNTE no tienen la mínima intención de retirar el plantón en el Zócalo y levantar el paro de labores en Michoacán. 
Los argumentos que ahora sostendrán su lucha girarán alrededor de la demanda de amparo que presentaron contra la 
reforma educativa y que resultó improcedente y también insistirán en la anulación de la prueba Enlace. 
:Que finalmente el jefe de Gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, comenzará a ceder ante la crisis de seguridad que 
vive la Ciudad de México. 
En el círculo cercano a Mancera aseguran que el mandatario local solicitará al gobierno federalayuda, y que ésta no solo 
será a la PGR, para dar con el paradero de los 12 desaparecidos del bar Heaven, sino también a la Secretaría de 
Gobernación para coordinar estrategias de rescate de espacios públicos y colonias violentas. 

 (redacción, página 02) 

El Universal-Bajo Reserva:  

LO VAN A ECHAR de las filas y pronto. Andrés Granier va a dejar de ser priísta, por la vía de la expulsión. Por el momento no 
hay ninguna denuncia ante Comisión Nacional de Justicia Partidaria, pero esa oficina en Insurgentes Norte está a la espera 
de una señal para abrir la ventanilla, nos dicen. La dirigencia de César Cantacho Quiroz no quiere seguir cargando con el 
lastre de corrupción que representa el ex gobernador tabasqueño, quien —en estricto sentido— debería ser escuchado antes 
de que el tribunal priísta resuelva la expulsión. El escándalo por malversación de fondos movió la percepción de don César, 
quien tibiamente había marcado distancia de su partido con el químico, para luego advertir la posibilidad de que sea 
expulsado. El escarmiento, nos adelantan, será el principio de una etapa de renovación en el parlidazo.  

AL LÍDER DEL PRI, por cierto, no le ha ido muy bien en los últimos días. De hecho, corre la versión de que chamaquearon a 
César Camacho Quiroz con la incorporación del sindicato del IMSS a las filas del partido. El actual dirigente sindical, Manuel 
Vali Barragán, pasó de ser panista a priísta. En el pasado, el ex dirigente Valdentar Gutiérrez Fragoso dejó plantado al 
priísmo cuando el entonces líder del PAN, Germán Martínez, lo jaló a los activos panistas. Junto con don Valdemar, otros 
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sindicalistas como Vallejo se pintaron de azul, nos recuerdan. Pero eso es historia, don Manuel acaba de entrar al taller para 
cambiar de color.  

LOS TIBURONES de los grupos parlamentarios del PRI y PRD en el Senado andan inquietos por las negociaciones de la 
agenda legislativa que están en el horizonte, las que pudieran ser para un periodo extraordinario de sesiones o para el 
ordinario de septiembre, con el charalito Jorge Luis Preciado, nuevo coordinador de la bancada del PAN. Los tiburones 
aletean porque no tienen la certeza de que el coordinador azul alcance los consensos con sus 27 compañeros y tendrían que 
nadar hasta las aguas del ex dirigente del grupo parlamentario, Ernesto Cordero, para que los ayude a sacar las iniciativas 
pendientes, nos dicen. En pocas palabras, los panistas intentan sobrevivir en aguas someras.  

LA TURBULENCIA electoral sigue en Baja California. Los candidatos al gobierno estatal continúan en busca de apoyos 
externos. A la pasarela de políticos que desfilan por la entidad fronteriza se suman este domingo el mandatario estatal de 
Chiapas, Manuel Velasco, y el de Nayarit, Roberto Sandoval Castañeda, para darle palmadas en la espalda al aspirante del 
PRI, Fernando Castro Trenti. Los perredistas y panistas siguen a la espera de que el jefe de gobierno del DF, Miguel Ángel 
Mancera, se dé una vueltecita por Tijuana para dar un espaldarazo al aspirante Francisco "HM" de la Vega, nos mencionan.  

LA DUPLA PANISTA Mariana Gómez del Campo y Jorge Romero tiene puesta la mirada en el 2015 y poco a poco ha venido 
acaparando sitios en los órganos de decisión del PAN en el DF. En los últimos meses, la senadora y el delegado en Benito 
Juárez han consolidado su fuerza: la dirigencia en la ciudad de México, 11 de los 16 Comités Directivos Delegacionales y 50 
de los 80 espacios en el Consejo Regional. Claro está, como a nivel nacional, los panistas de la capital negarán cualquier 
pugna interna por los espacios de poder. Ya se les verá en acción en las elecciones intermedias. 

 (redacción, página 02) 

Reforma-Templo Mayor… 

QUIENES pensaban que después del agarrón entre Gustavo Madero y Ernesto Cordero había vuelto la paz al PAN andan 
equivocados. 
 
MÁS A FUERZA que de ganas, los grupos en pugna establecieron una tregua con motivo de las elecciones del 7 de julio y 
acordaron que la ropita sucia la van a lavar, en privado, en el búnker de la colonia del Valle. 

Y CUENTAN que eso fue precisamente lo que ocurrió esta semana cuando se realizó una reunión del Comité Ejecutivo 
Nacional. 

EN CUANTO arrancó la junta, comenzaron los reproches de los calderonistas por la nula defensa por parte de la dirigencia 
nacional cada vez que hay críticas al sexenio de Felipe Calderón. 

Y DEL LADO de los maderistas, el reclamo hacia los allegados a Calderón fue porque algunos senadores han tratado 
bastante mal a su recién nombrado coordinador, Jorge Luis Preciado. 

EL DIAGNÓSTICO que hacen quienes conocen bien las entrañas de ese partido es que, pasados los comicios estatales y con 
miras a la Asamblea Nacional del 10 de agosto, a los panistas se les volverá a ver con el cuchillo apretado entre los dientes. 
 
MÁS ALLÁ de apoyar a Francisco "Kiko" Vega como su candidato a la gubernatura, la alianza entre el PAN y el PRD en Baja 
California nomás no cuaja. 

UN EJEMPLO es lo que ocurre en Ensenada, donde el candidato a alcalde es el perredista Francisco Sánchez Corona. 

EL PROBLEMA es que los militantes perredistas en esa ciudad no se ven -porque no existen- y los panistas no están 
entusiasmados con la idea de apoyar a un amarillo en vez de a un blanquiazul. 

TAN MAL van las cosas que en el DF ya se prepara una operación de emergencia encabezada por Juan Manuel Oliva, 
secretario de elecciones del PAN, para ver si logran levantar esa campaña. 
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NI LA LLOVIZNA ni el aire gélido de los 13 grados de Montreal impidieron ayer que Felipe Calderón asistiera a la tercera 
ronda de prácticas del Gran Premio de Canadá de la Fórmula 1. 

EL EX PRESIDENTE, quien iba acompañado de un hombre de unos 45 años, aparentemente un colaborador, saludó de mano 
a todos los mexicanos que, tras reconocerlo, se acercaron a platicar con él. 

A MÁS DE UNO le llamó la atención que no estuviera en las zonas VIP y que a su llegada anduviera como uno más por los 
accesos por donde entra la gente de a pie y que saliera del evento por la entrada general. 

EL PANISTA, quien en noviembre pasado todavía como Presidente acudió al Gran Premio de Austin, y ya como ex fue el 
pasado 26 de mayo a la etapa de Mónaco, dio la impresión en Montreal de que no se maneja con aires de grandeza. ¿O 
acaso se equivocó de entrada? 

HOY a las 10:00 horas habrá que estar atentos a lo que ocurra en el Atrio de la Catedral Metropolitana. 

Y NO, nada tiene que ver con alguna festividad religiosa sino con el inicio del programa "Por tu familia, desarme voluntario", 
en la Delegación Cuauhtémoc. 

EL ACTO de arranque de esa acción del GDF, en la que se invita a los ciudadanos a canjear armas de fuego por dinero, 
computadoras o despensas y que ya se realizó en delegaciones periféricas, será encabezado por el secretario de Seguridad 
Pública local, Jesús Rodríguez Almeida. 

¿SERÁ que la gente del Barrio Bravo de Tepito, que ha sido escenario y motivo de actos de violencia armada en las últimas 
semanas, acudirá al llamado? Es pregunta que no corta cartucho. 

 (redacción, página 10) 
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